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Pascal le Pourhiet (Torfou), Annie Chupin (Jallais) Astrid Chauvière-Abélard (Jallais) Alain Durand (Beaupréau),  

sur leur stand à la foire de la Petite Angevine, à Beaupréau le week-end dernier - CO - 2 septembre 2023 - 

 

3 questions à 
L’association « Les Balades historiques et gourmandes » (BHG) était présente à la foire de 
la Petite Angevine à Beaupréau, le week-end dernier. Pascal Le Pourhiet, représentant 
torfousien de l’association, revient sur les raisons de cette participation. 
 

Qu’est-ce qui a motivé votre présence à la célèbre manifestation de la Petite Angevine ? 
 

Pascal Le Pourhiet : « L’opération a été montée sur une idée du RABLE, le groupe de Recherches 
archéologiques dans le bassin de la Loire et de l’Evre, qui a été proposée à Bernard Chevalier, du 
Groupe de recherches et d’archivage de l’histoire locale (GRAHL) de Beaupréau. Bernard, en tant 
qu’adhérent aux Balades historiques et gourmandes, nous a invités à la foire de la Petite Angevine, 
où un stand a été partagé avec les groupes d’histoire et de patrimoine, autour du thème : « Les 
activités économiques au fil du temps dans nos communes ». C’était une occasion de montrer le 
dynamisme de notre région, la richesse du patrimoine socio-économique local et la capacité des 
associations à opérer ensemble. » 
 

Quelle est la place particulière des BHG au sein de ce groupement d’associations ? 
 

« Nos balades s’inscrivent naturellement dans cette démarche. L’objectif est de faire connaître les 
Mauges comme théâtre principal de la première guerre de Vendée, et de mettre en valeur le travail 
de reconstruction qui a suivi. En 2023, dix associations des Mauges ont participé à l’élaboration du 
programme estival avec des balades sur neuf destinations : Beaupréau, Cholet, Jallais, La 
Poitevinière, La Salle-et-Chapelle-Aubry, Le Pin-en-Mauges, Montfaucon, Saint-Laurent-de-la-
Plaine et Torfou, qui a clôturé la saison le 30 août dernier. » 
 

Quel bilan tirez-vous de votre présence à cette manifestation ? 
 

« Ce fut un beau week-end d’échanges et de convivialité, nous avons eu beaucoup de plaisir à nous 
retrouver en cette fin d’été. Beaucoup de participants aux balades sont venus nous voir. D’autres 
ont découvert notre association, nous avons donc un travail de communication à réaliser. Notre 
participation à la Petite Angevine entre dans cet objectif. Enfin, de nombreuses personnes ont été 
séduites par notre organisation qui nous permet de travailler ensemble tout en gardant notre 
identité. » 


